

## **ACTA DE LA UNDÉCIMA SESIÓN DEL CONSEJO MUNICIPAL DE INFANCIA Y ADOLESCENCIA DE LOGROÑO**

El pasado 16 de noviembre de 2016 a las 18:00 tuvo lugar la undécima sesión del Pleno del Consejo de Infancia y Adolescencia de Logroño con el quorum preciso y la asistencia de los consejeros que aparecen en el anexo 1.

La sesión se desarrolló con total normalidad moderada por la vicepresidenta del Consejo, la Concejala de Familia e Igualdad de Oportunidades del Ayuntamiento de Logroño Dña. Paloma Corres Vaquero que comenzó dando la bienvenida a todos.

En cumplimiento del primer punto del Orden del Día, se procedió a la **aprobación del Acta de la décima sesión del Consejo** celebrada el 27 de junio de 2016 y cuyo contenido se remitió previamente por correo electrónico a todos los miembros del Consejo.

En el segundo punto, **Seguimiento de la actividad del Consejo: Convivencia de Nieva**, D<sup>a</sup> Paloma Corres informa de que la actividad del Consejo que se ha realizado desde la última sesión ha sido un fin de semana de convivencia en la Colonia de Nieva de Cameros, los días 15 y 16 de octubre. Los consejeros infantiles que participaron en dicha actividad cuentan su experiencia y dicen que se divirtieron mucho además de tratar temas muy interesantes y útiles para ellos como son el bullying o el respeto a la diversidad.

Sara Forsyth nos cuenta que estuvieron trabajando sobre el bullying muchísimo, con carteles, una práctica, haciendo carteles que contienen ideas sobre el tema, con una representación de una situación en la que se dan esos ataques.

Manuel Herce comenta que también hicieron una gimkana, juegos, gafas 3D, tuvieron tiempo libre para jugar y estuvieron visitando los alrededores.

Los temas que trataron fueron al respecto de qué habría que hacer con un compañero que sufre. Trabajaron con los materiales de la Campaña que el Ayuntamiento de Logroño ha puesto en marcha en Centros Jóvenes sobre el respeto a la diferencia. D<sup>a</sup> Paloma Corres informa de que esa campaña está incluida en la programación de los tres centros jóvenes municipales y se trata el

respeto de la diversidad, la igualdad de sexos, etc. También se ha distribuido entre los Centros Escolares de Secundaria de la ciudad.

En el tercer punto del orden del día: **Encuentro de Consejos de Infancia en Santander**, los consejeros infantiles proceden a leer el texto del *Manifiesto de Santander* que recoge las conclusiones sobre los temas que les afectan elaboradas por los más de 100 participantes que hubo en el encuentro

D José Manuel Zúñiga interviene para comentar que le parece muy bien el contenido del manifiesto y que está deseando que crezcan para que puedan ser nuestro futuros gobernantes. Los consejeros explicaron las diferentes actividades que realizan en sus centros y que suelen ser charlas que les aburren un poco. D. Juan Carlos Castroviejo toma la palabra para preguntar a los consejeros infantiles cuál sería un formato más interesante para trabajar en los centros. Se propone que sea uno de los temas a trabajar en próximas actividades del Consejo.

El cuarto punto, **Programa de actividades para la celebración del Día de la Infancia**, se aborda con la intervención de Paloma Corres explicando la agenda de actividades: Exposición fotográfica "Derecho por derecho" del 15 al 29 de noviembre en La Gota de Leche, Concierto del coro Juvenil Sinfónico de La Rioja y del coro Rey Sancho de Tafalla el viernes 18 de noviembre a las 20:00 horas en el Auditorium Municipal.

En el apartado de **ruegos y preguntas**, Silvia Valiente hace una propuesta, piensa que todo lo que hace el Consejo es muy interesante y propone iniciar acciones para que se conozca más el trabajo que hacen invitando a otros grupos de niños que no son consejeros para que asistan a las sesiones y participen en ellas, haciendo propuestas y contándonos su realidad, abrirlo a todo tipo de colectivos. Paloma Corres le pide a Silvia Valiente que proponga un grupo para que participe en la dinámica de preparación y asista a la próxima sesión. Pero Silvia Valiente considera más interesante que sean los niños quienes propongan grupos de su ámbito (deportivos, amigos, etc) para elaborar un listado e ir invitándoles. Como el 27 de noviembre tienen la siguiente actividad del Consejo en la que irán a ver una obra de teatro al Teatro Bretón, se acuerda que se aproveche para hacer la propuesta de grupos.

Juan Carlos Castroviejo invita a los consejeros a visitar la nueva sede de Unicef. Sugiere hacer actividades para conocer los Derechos del Niño. Se decide acordar con Unicef Rioja cuál será la mejor fecha para todos.

María Madorrán aporta que le gusta mucho la idea de Silvia Valiente para dar a conocer el Consejo Municipal de Infancia y Adolescencia. En esta línea Teresa Sabando interviene para proponer a los Consejeros que tengan una cuenta de Facebook que se hagan amigos del Consejo en esta red social y den muchos “me gusta” y “compartir” e inviten a sus amigos para multiplicar el conocimiento del mismo.

Paloma Corres propone que junto con el acta de esta sesión se envíe a los consejeros el Manifiesto de Santander y las conclusiones del fin de semana que los consejeros pasaron en Nieva de Cameros.

Mohamed Adam Bourial retoma el tema del peso de las mochilas y la posibilidad de usar tablets para reducirlo, haciendo referencia a alguno de los temas tratados en el encuentro de Santander.

Danielle Peck interviene para recordar la necesidad de incrementar la frecuencia de autobuses urbanos los domingos.

Paloma Corres propone tratar el tema del transporte urbano en un nuevo Pleno, dada la importancia que tiene.

La vicepresidenta del Consejo, Dña. Paloma Corres Vaquero, concluye la sesión agradeciendo el trabajo de todos y deseando un buen verano. Recordar a los consejeros que la Secretaría del Consejo tiene canales de contacto y trabajo a su disposición: Alberto Martínez Rubio 941 277 016 y Teresa Sabando Díez 941 201 615. Para cualquier información o sugerencia el correo electrónico del Consejo es: [consejoinfancia@logro-o.org](mailto:consejoinfancia@logro-o.org).

Logroño a 21 de noviembre de 2016

La Secretaria del Consejo Municipal de Infancia y Adolescencia de Logroño

D. Teresa Sabando Díez



Representantes Centros Jóvenes

- Saray Jiménez Izco Centro Joven El Cubo
- Mohamed Adam Bourial Bounab Centro Joven El Cubo
- Cristina Aguilera Ruiz de la Cuesta Centro Joven Lobete

Representantes Juntas de Distrito

- Jaime Segarra Martínez CEIP Duquesa de la Victoria
- Palmira Oserín Jiménez ESO Agustinas

Representante de UNICEF RIOJA

- Juan Carlos Castroviejo Céspedes UNICEF Rioja